

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Vie des clubs : le soutien de Jessye Ella Ekogha à l'USB

Willy NDONG
Libreville/Gabon

C'EST un ouf de soulagement pour l'Union sportive de Bitam (USB). En effet, l'actuel leader du groupe B du National-Foot 1 vient de recevoir le soutien de Jessye Ella Ekogha, fils du département, par ailleurs Porte-parole la présidence de la République. Et ce, à travers la signature vendredi dernier d'un accord de partenariat entre la pharmacie "La Providence", dont il est le propriétaire et le président actif de l'USB, Bienvenu Obiang Essono. Par cet accord, "La Providence", s'engage à apporter son assistance à l'Union sportive de Bitam à travers une couverture médicale annuelle à toute l'équipe. "La convention signée consiste à un

accompagnement en produits pharmaceutiques mais il est également financier. Nous remercions et saluons le geste de M. Jessye Ella Ekogha", renseigne Bienvenu Obiang Essono.

Pour sa part, le bienfaiteur, tout naturellement, s'est dit heureux d'apporter cet appui à la formation de l'Union sportive de Bitam, dont l'ambition, cette saison, est de remporter le championnat et, par conséquent, représenter le Gabon à la prochaine Ligue africaine des champions. Et cela est possible à la lumière des résultats actuels du club.

Jessye Ella Ekogha a profité de l'occasion pour exhorter tous les fils et filles du département du Ntem et de la commune de Bitam, à apporter leurs aides multiformes à l'USB, "l'enfant du peuple".



Photo: DR

Un partenariat gagnant-gagnant.

Parole aux anciens internationaux

SYLVAIN LINDZODZO : " LES ATTENTES SONT ÉNORMES "

"LES 10 km de Port-Gentil représentent un double enjeu sociétal et sportif. Sur le plan sociétal, on espère qu'au-delà de son côté festif, il y aura également des retombées économiques. Au niveau sportif, les attentes sont énormes en ce qui concerne la détection et la production de la haute performance. Aussi, voudrais-je m'interroger sur la valeur ajoutée d'une telle compétition sur le développement de l'athlétisme au Gabon qui est devenu orphelin sur le plan local".

WILFRIED BINGANGOYE : " LES 10 KM PEUVENT TIRER L'ATHLÉTISME GABONAIS VERS LE HAUT "

"Les 10 km de Port-Gentil peuvent tirer l'athlétisme gabonais vers le haut dans la mesure où il s'agit d'une compétition internationale reconnue dans le circuit des compétitions mondiales. Et pour les athlètes locaux, c'est l'occasion de mesurer leur niveau avec les autres coureurs venus des quatre coins du monde".

ALPHONSE MIYOUBI BOUBENZA : " METTRE PLUS LES MOYENS DANS L'ATHLÉTISME "

" Cette course peut tirer l'athlétisme gabonais vers le haut en permettant aux athlètes de battre les records et d'avoir plus de compétitions dans les jambes. Cela va aussi leur permettre non seulement d'affronter d'autres compétitions internationales, mais également d'attirer l'attention des autorités sportives de notre pays afin qu'il mette les moyens pour développer cette discipline".

Par PSNB

Championnats d'Afrique de taekwondo à Kigali : les 18 Panthères du Gabon connues

MM
Libreville/Gabon

EN prévision des prochains Championnats d'Afrique de taekwondo qui ont lieu, du 12 au 17 juillet 2022, à Kigali, au Rwanda, le coach national, Stéphane Moundounga Kombila, a rendu publique, samedi dernier en soirée au gymnase du Prytanée de Libreville, la liste des dix-huit Panthères devant séjourner au pays des Mille collines.

" Au terme d'une préparation de plus de deux semaines ponctuée par des test-matches, les meilleurs athlètes se sont démarqués. Ils n'iront pas en balade à Kigali, mais pour faire de bons résultats ", a pronostiqué Moundounga Kombila. Sous la supervision du directeur technique national (DTN), Boulouchi " Boulon ". Inquiet toutefois de ne pas voir les " ambassadeurs " gabonais effectuer la mise au vert d'Abidjan (Côte d'Ivoire) prévue à partir du 28 juin prochain, le DTN lance un cri d'alarme.

" La suite de la préparation devait avoir lieu dès le 28 juin 2022 à Abidjan. Malheureusement, la conseillère technique chargée de notre dossier au ministère des Sports m'a signifié dernièrement



Photo: Mikalo Mikalo

Les Panthères du Gabon (version taekwondo), posant pour la postérité, vont représenter notre pays à Kigali, théâtre des championnats d'Afrique.

que le ministre n'a donné aucune instruction sur la préparation en Côte d'Ivoire. Pour nous, le séjour ivoirien est bénéfique pour nos athlètes qui n'ont jamais utilisé le plastron électronique. Ce sera vraiment difficile pour eux à Kigali s'ils ne vont pas à Abidjan ", pense " Boulon ".

Les sélectionnés par catégorie :

Dames :
-46 kg : Marisca Fallone Nzang Ndzime
-49 kg : Fatima Abombwet Mosabo
-53 kg : Charmelle Drucyla Andeme Ngomo Mba
-57 kg : Cruisita Sandra Zombaka Ndong
-62 kg : Nancy Tatiana Essoughe Ntoutoume

-67 kg : Alphonsine Rita Edayong Meyo
-73 kg : Urgence Mouega
+73 kg : Lelene Michèle Mengue Owa
Hommes :
-54 kg : Mahougnou Lionel Warren Saizonou
-58 kg : Léonce Ndzime
-63 kg : Aroune Moubelé Ipopa
-68 kg : Séverin Ndong Obame
-74 kg : Amar Cissé Moussa
-80 kg : Teddy Ixaver Lessakolo Opoya
-87 kg : Joseph Steeve Boris Mbele Nkizogo
+87 kg : Anthony Mylann Obame Poomsae (ou encore kata) :
-40 ans : Christophe Raoul Obiang Mintsa
-50 ans : Marc Beke

Photo: Prospere Sax Nzé Bekalé



Photo: Prospere Sax Nzé Bekalé



Photo: Prospere Sax Nzé Bekalé

